

l'objet



Chaque année, les stagiaires ont le droit à leur sac pour leur participation à Darc.

Il est coloré, plus précisément orange flashy, et à l'effigie de cette 47^e édition du stage international de danse Darc : c'est le sac de sport ! Il contient désormais toutes les affaires d'un stagiaire, pour une journée bien remplie.

Si vous vous rendez à Belle-Isle, dans les différents lieux où se déroulent les cours de danse, vous allez le voir dans chaque recoin, éparpillé un peu partout autour des danseurs, au point de croire que vous devenez fou. En effet, chaque stagiaire y a eu le droit en guise de cadeau de bienvenue, lors de son arrivée sur le stage dimanche.

Pour des raisons qui leur sont propres, certains stagiaires ont pris la décision ne pas venir aux cours avec ce sac. Peut-être est-il trop flashy pour eux ? Ou alors pas assez pratique ? Peut-être que certains ne souhaitaient pas l'utiliser, par peur que quelqu'un ne le prenne par inadvertance en pensant que c'était le sien. Ou tout simplement pour une histoire de style, pour ne pas être comme tout le monde. On ne sait pas. Une chose est sûre, si vous croisez une personne avec se sac dans la rue, aucun doute, elle vient de Darc.

